

mini-LiNDEN 2007

Gutes Klima: eine schöne Stadt für Kinder - „Kinder an die Macht!“Die Initiatoren der Kinderstadt mini-LiNDEN 2007 sagen herzlichen Dank an alle Kinder, Helfer und Sponsoren! Es war wunderschön. mini-Linden lebt weiter - durch euch!Mini-LiNDEN 2007 ist ein Kooperations- und Kinderbeteiligungsprojekt mit Einrichtungen der Kinder- und Jugendarbeit - ein Projekt mit Langzeitwirkung.Etwa 1.500 Kinder übernahmen die Verwaltung ihrer eigenen Stadt. Mitgewirkt haben hannoversche Schulen, Horte und Jugendzentren, Vereine, Künstler, aktive Mitbürger und Geschäftsleute. Angestrebt ist eine nachhaltigen Weiterführung von mini-LiNDEN in die Arbeit von Einrichtungen der Stadtteile. Einen Kinderrat soll sich etablieren, eine Kinderzeitung im Stadtteil entstehen und vieles mehr. Bitte schreibt uns euere Ideen und Wünsche! Wir arbeiten derzeit an einer Auswertung der Kinderstadt in Form eines Fragebogens der bald in Euren Briefkästen landen wird. Die nächste Kinderstadt soll mit eurer Hilfe noch schöner werden! Eine besondere Würdigung hat das Projekt durch die Auszeichnung zum „vorbildlichen Bürgerprojekt“ durch das Deutsche Institut für Urbanistik und den Rat für Nachhaltige Entwicklung der Bundesregierung erhalten. Wir wollen weiter machen! Den Kindern und uns hat das Projekt mini-LiNDEN sehr viel Freude gemacht. Unser Wissen und unsere Erfahrungen stellen wir gerne anderen Einrichtungen und potenziellen Sponsoren für weitere Kinderstädte zur Verfügung.